
これまで皆さまからお寄せいただいた、ときがわ町への応援メッセージをご紹介します。

ときがわ町の自然環境と景観を維持・保全する取組みを応援します。
ときがわ町の美しく豊かな森林が後世に引き継がれていって欲しいと思います。

馬場の八高線の線路沿いの道にはバスが走っていません。
駅までは１．５㎞から２㎞ある地域もあり、高齢者には不便です。
路線バスに沿って越生駅明覚間で走らせるか、デマンドバスを走らせるなどしていただけると大変助かります。
よろしくお願いします。

今は育児のためお休み中ですが、以前は休日になるといつもときがわ町でサイクリングを楽しんでいました。
いずれはまた白石峠など走りたいです。少額ですが、お役にたてれば幸いです。

ときがわ町は複数の峠があり、自転車で走ると非常に走りごたえがありますね。
サイクリストがより安全に走行できるよう道路環境等の整備をしていただけるとありがたいです。

比企の中では一番あかぬけたパンフを作っていらっしゃいますね。無農薬野菜、おいしいです。

ときがわ町は自転車乗りにとって、本当に素晴らしいところです。
安全に気を付けながら、これからもときがわ町を楽しませていただきたいと思います。

ときがわで綺麗な星空を観ることが出来るのを楽しみにしています。

フレ～フレ～ときがわ！　加油！

昨年のふるさと納税で、そちらを知りました。天然のスケートリンクが埼玉県内にある事を初めて知り、
この冬におじゃまします。素敵な町づくりを、これからも期待しています。

サイクリストです。サイクリングの関係整備の趣旨に賛同して寄附させていただきます。

オアシスとして豊かな自然を

都会のオアシスとして利用できる施設の充実

チラシを受け取って納税すること決めました。是非、大会開催して下さい。グッ！

美しい自然を守って下さい。ホタルが少なくなっているので危惧しております。

きれいな景観をこれからも楽しみにしています。

いつまでもきれいな街をめざしてください。

父のふるさとです。応援してます。

素敵な町にしてください。応援しています。

白石峠に時々サイクリングに行っています。いつもありがとうございます。

妻の地元です。健やかな発展を願っております。

いつも自転車で楽しく走らせてもらっています。

大野生まれ　７８才です。ささやかではありますが感謝の気持ちです。

自転車の環境整備をよろしくお願いします。

自然と伝統を守りつつ、活気あふれる町づくりを応援しています。

いつもサイクリング楽しませてもらっています。

ときがわ町さんの自然にお世話になっています。
今後もよろしくお願いいたします。

いつも自転車でお世話になってます。

毎年伺っている、お気に入りの場所です。
頑張ってください。


